

**Von:** Stephan Amstler <stephanamstler@...>  
**Gesendet:** Montag, 8. September 2025 10:48  
**An:** Sussmann, Ralf (IMKIFU) <ralf.sussmann@...>  
**Betreff:** Sitz des Zeus

Lieber Ralf,

Wir haben gestern die "Sitz des Zeus" probiert und hatten einen super Tag.

Die Laschen waren größtenteils noch fest, wir mussten nur ein paar nachziehen.

Zwei Stellen waren auch nach einem Tag noch nass und zwar eine Stelle in der 2. Seillänge und die Untergriffsschuppe in der 3. Seillänge, was aber nicht weiter störend war.

Bis zu Schlüssellänge fanden wir die Bewertung absolut in Ordnung und haben die sehr abwechslungsreiche Kletterei genossen.

Die Schlüssellänge war echt ein Brocken und wir konnten sie leider nicht komplett durchsteigen. Aber absolut coole, technische Kletterei und 9- kommt uns gerechtfertigt vor.

Die letzte Länge war dann nochmal ein richtiger Genuss und ich persönlich finde die ursprüngliche Bewertung mit 8- hart aber schon fair.

Auf jeden Fall will ich mich nochmal ganz herzlich für Deine Tipps und die Tour bedanken! Es ist so ein Privileg, dass wir solche Touren direkt vor der Haustüre haben :)

Falls du noch andere Tourenempfehlungen im und ums Karwendel hast, würde ich mich sehr darüber freuen.

Liebe Grüße und einen guten Wochenstart,  
Stephan